

Jaca 125.000 euros para reformar la estación

Fomento invertirá 125.000 euros en la modernización integral de la estación de Jaca, situada en la línea Zaragoza-Canfranc. Y es que el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif), entidad pública adscrita al Ministerio, ha adjudicado dichos trabajos que se centran, fundamentalmente, en aumentar la accesibilidad de los andenes. También se ejecutará un nuevo paso entre andenes, de caucho y antideslizante, adaptado a personas de movilidad reducida. Además, en el entorno, se demolerán las edificaciones auxiliares que están en desuso, se construirán nuevas aceras y se redistribuirán las plazas de aparcamiento.